



Bupati Anambas Kukuhkan Tim Tanggap Bencana se-Kecamatan Palmatak



Bupati Anambas bersama rombongan foto bersama dengan Tagana kecamatan Palmatak

BATAMTODAY.COM, Anambas - Bupati Anambas, Abdul Haris mengukuhkan sejumlah tenaga tanggap darurat yaitu Kampung Siaga Bencana (KSB) se-Kecamatan Palmatak di Lapangan Bola Desa Ladang, beberapa waktu lalu.

Tenaga tanggap darurat ini dibentuk untuk menanggulangi resiko bencana yang akhir-akhir ini sering terjadi Indonesia bahkan di Kabupaten Kepulauan Anambas juga terjadi bencana banjir tahun lalu. Tentunya, peristiwa ini menjadi pelajaran sehingga perlu dilakukan pencegahan dengan cara pembentukan Tim Tanggap Bencana.

"Tidak ada yang tahu kapan bencana itu terjadi. Namun kita harus mengantisipasi jika terjadi bencana. Harus ada orang atau tim, yang mampu membantu masyarakat jika sampai terjadi bencana," ujar Bupati Anambas, Abdul Haris.

Bupati juga mengimbau, penanggulangan bencana melalui konsep pemerintah ini sejalan, agar dicerna dari desa sampai ketingkat kabupaten.

Melalui Kampung Siaga Bencana diharapkan mampu memberikan bantuan kepada masyarakat jika ada bencana baik longsor maupun bencana lainnya. "Kampung bencana ini dibentuk merupakan perhatian pemerintah dalam mengantisipasi terjadinya bencana. Tim ini nantinya akan membantu pemerintah dalam mengatasi jika ada bencana di wilayah Palmatak ini," katanya.

Foto : Fredy Silalahi Narasi : Fredy Silalahi Editor : Gokli



Bupati Kabupaten Kepulauan Anambas, Abdul Haris memimpin upacara sebelum pembentukan Tagana di Palmatak



Peserta mengikuti upacara dengan hikmat



Bupati Anambas, Abdul Haris menyematkan tanda kepada salah satu anggota Tagana



Bupati Anambas memberikan bantuan peralatan kepada anggota Tagana Palmatak



Salah satu anggota DPRD Anambas, Rocky H Sinaga memberikan bantuan kepada salah satu anggota Tagana



Bupati dan Wakil Bupati Anambas menyalami anggota Tagana Palmatok



Bupati Anambas dan Wakil Bupati Anambas bersama instansi lainnya foto bersama dengan tim Tagana Palmatok



Bupati Anambas, Abdul Haris dan Wakil Bupati Anambas, Wan Zuhendra bersama Kepala Dinas Sosial, BPMD meninjau tenda Tagana



Wakil Bupati Anambas, Wan Zuhendra saat meninjau jalan yang sedang di bangun di Palmatok



Bupati Anambas, Abdul Haris naik sepeda motor saat meninjau pembangunan jalan di Palmatok



Bupati Anambas dan Wakil Bupati Anambas meninjau pembangunan jalan usai melantik Tagana Palmatok



Bupati Anambas berbincang dengan kontraktor pelaksana pembangunan jalan di Palmatok

Abadikan moment spesial Anda
di **BATAMTODAY gallery**

untuk pemesanan hubungi: Telp: (0778) 431 307 Fax: (0778) 431 346

Email : batamtoday@gmail.com